

Fonatur, a explicar uso de 1,194 mdp en Tren Maya

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) pidió al Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) aclarar el gasto de mil 194 millones 111 mil 328.73 pesos que se utilizaron para la construcción del Tren Maya, una de las obras emblemáticas del presidente Andrés Manuel López Obrador. Tan sólo en el tramo 4 de la obra, que va de Izamal a Cancún, en Quintana Roo, la institución detectó que se utilizaron mil 86 millones 757 mil 360 de pesos, que deben de ser aclarados por Fonatur.

Dentro de este tramo, mismo que fue otorgado a la constructora ICA, la auditoría encontró pagos en exceso e inconsistencias en los cálculos de costos.

Además, señaló que se encontraron "pagos en exceso por 492 mil 942 pesos en tres conceptos de la subpartida de "muros de contención", y pagos en exceso por 400 mil 271 pesos, en seis conceptos de la subpartida de "pavimentos". —Pedro Hiriart